

Frohe Botschaften

„Wieso gab es bis jetzt noch keine Hebelnachrichten?“, haben Sie sich vielleicht schon gefragt! Der Grund sind die Ameisen und Biber, die seit diesem Schuljahr zu uns gehören. Eine erste Klasse zu führen, am neuen Bildungsplan arbeiten und gleichzeitig Zeitung schreiben ist für mich, Ch. Thiemt, nicht machbar gewesen. Doch dafür halten Sie heute eine Doppelseite Hebelnachrichten in den Händen.

Neue Kolleginnen und neue Erzieher_innen

In diesem Schuljahr können wir bekannte und neue Gesichter begrüßen! Willkommen Frau Vigne, Frau Räßle und Herr Wagner! Sie sind Erzieher_innen der Kinder, die den ganzen Tag an unserer Schule sind. Frau Kuhn und Frau Naumann sind neue Lehrerinnen der Hebelschule. Frau Kuhn unterrichtet in nahezu allen Klassen verschiedene Fächer, doch vor allem Kunst. Frau Naumann ist Klassenlehrerin der Biber und in den Fächern Sport und Musik eingesetzt. Willkommen an der Hebelschule.

Erstklässler



Am Samstag, 17.09., haben wir 43 neue Schülerinnen und Schüler mit Gesang und Sporteinlagen zum allerersten Schultag begrüßt. Die Klasse 1a wird von Frau Thiemt (Biberklasse) und die Klasse 1b von Frau Naumann (Ameisenklasse) geführt. Alle Aktiven der Hebelschule einschließlich des Fördervereins heißen Kinder und Eltern herzlich willkommen.

Weihnachtsbaum strahlt wieder

Vielleicht erinnern Sie sich noch an die Hebelnachrichten vor 2 Jahren: „Das Aufstellen des Weihnachtsbaumes im Schulhaus ist ... wegen Brandgefahr verboten.... und Ideen zu entwickeln, wie wir für besondere Stimmung sorgen können.“ Unsere Lösung: Der Weihnachtsbaum steht nun vor dem Pavillon und wurde von Frau Kilian, unserer Kernzeitbetreuerin, geschmückt. Unsere Schüler_innen erfreuen sich täglich daran.



Weihnachtsgottesdienst !

Am Donnerstag, 22.12.16, feiern wir in der Christuskirche unseren Weihnachtsgottesdienst gemeinsam mit allen Klassen um 9.00 Uhr. Kinder, die nicht in den Gottesdienst gehen, nehmen neben einem kleinen Alternativangebot ein gemeinsames Frühstück im Pavillon ein.

Unterricht am letzten Schultag

Am Donnerstag ist auch letzter Schultag! Der Unterricht beginnt mit dem Gang zum Gottesdienst oder dem Alternativangebot um 8.30 Uhr und endet um 11.15 Uhr. Die Betreuung findet wie üblich statt. Die GT-Kinder werden separat informiert.



**Ein schönes
Weihnachtsfest und
einen guten Rutsch ins
Jahr 2017
wünscht Ihnen das Team
der Hebel-Grundschule.**

Kooperation mit der Schreinerklasse der Heinrich - Hübschschule

Wir, die Hebelschule, wollten Sitzbänke, die vor allem zu Input- und Klassenratsgesprächen dauerhaft im Klassenzimmer aufgestellt sein sollten. Robust und tragbar waren wichtige Kriterien. Zu Beginn des Jahres fand das Kundengespräch statt. Die Berufsschullehrerin Frau Wieneke und ihr Kollege Herr Eberlein koordinierten und begleiteten den Auftrag über die gesamte Projektzeit. Die Schüler präsentierten im Sommer stolz ihr Ergebnis und im November sind die Bänke an unserer Schule angekommen. Zur Zeit werden sie von der Biberklasse genutzt. Ein großes Danke an die angehenden Schreiner!

Die Einweihung

der neuen Turnhalle und des neuen Schulhauses fand am Freitag, 16. Dez., statt. Durch die Chöre der Grund- und Realschule und die sportlichen Darbietungen wurde das Festprogramm bereichert. Danke an die Kinder und die verantwortlichen Lehrer_innen. Wir freuen uns, dass die laute Baustellenzeit beendet ist. Jetzt darf der neugestaltete Schulhof erobert werden!

Nach den Weihnachtsferien beginnt die Schule am Montag, 09.01.17, nach Stundenplan.

Wunschzettel der anderen Art!

Die 2b hatte im Klassenrat das Thema: „Konflikte an der Schaukel während der Hofpausen“ diskutiert. Die Kinder sind zum Ergebnis gekommen, dass die lange Wartezeit durch eine Verdoppelung der Anzahl der Schaukeln sich halbieren würde. Dieser Vorschlag wurde der Stadtverwaltung in einem Brief mitgeteilt. Die Reaktion ist überraschend und umwerfend: Die Hebelschule bekommt nochmals Schaukeln. Danke an die 2b und Danke an die Stadtverwaltung - alle Kinder unserer Schule freuen sich!

NEU: Themenelternabend

Am 26. Januar um 20 Uhr findet für die ersten und zweiten Klassen ein Elternabend im Musiksaal des Neubaus statt. Die Schule lädt ein; Frau Fiedler von der Beratungsstelle Allerleirauh wird ihn gestalten. Unter anderem wird angesprochen werden: Bis in welchem Alter sind Dotterspiele okay und wie können Schule und Elternhaus auf verbale, sexualisierte Ausdrücke unserer Kinder reagieren. Wir vermuten, dass dieses Thema in vielen Familien auftaucht. Deshalb kommen Sie neugierig und zahlreich, es wird ein lebendiger Abend werden.

Vormerken: Projektwoche

Die Zirkus-Projekttag sind vom 15. bis 19. Mai! Die Aufführungen werden im Zirkuszelt im Ostauerpark stattfinden.

Alle Kinder werden an den Aufführungen beteiligt sein. Bitte halten Sie sich – und für

Ihre Kinder **Samstag, 20. Mai, jetzt schon frei!** Für den Montag, 15. Mai und Freitag, 19. Mai benötigen wir viele Eltern als Unterstützung. Darüber werden Sie in Ihrem nächsten Klassen-Elternabend informiert.



